
台風
たいふう

10号
ごう

に ついて 

京都府
き ょ う と ふ

に 住
す

む 人
ひと

への お知
し

らせ（2024年８月 30日） 

 

 

〇台風
たいふう

が 来
く

る まえ 

 ・国
くに

や 役所
やくしょ

の お知
し

らせを 見
み

て ください。 

・あぶなく なる まえに にげて ください。 

にげる ときに 時間
じ か ん

が かかる 人
ひと

は 早
はや

めに にげて ください。 

・にげる 場所
ば し ょ

や にげる 道
みち

を 決
き

めて ください。 

  にげる ときに 持
も

って いくものを 準備
じゅんび

して ください。 

 

〇台風
たいふう

が 来
き

た とき 

・必要
ひつよう

な ときだけ 外
そと

に 出
で

て ください。 

・外
そと

に 出
で

る ときは 国
くに

や 役所
やくしょ

の お知
し

らせを 見
み

て ください。 

電車
でんしゃ

や バスが 来
こ

ない かもしれません。 

電車
でんしゃ

や バスが 動
うご

く ことを 確認
かくにん

して ください。  

 

〇にげる とき 

・安全
あんぜん

な ところに にげて 他
ほか

の人
ひと

と 協 力
きょうりょく

して ください。 


